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Mi tema fue basado en Frida khalo pero principalmente en su película que fue              

protagonizada por Salma Hayek. Una de las razones en las cuales yo decidí este tema fue porque                 

en lo personal yo casi no sabía mucho de frida, solo lo que todos sabemos que fue una gran                   

pintora y que sufrió mucho en su vida. pero nunca me había tomado el tiempo para investigar                 

más a fondo sobre Frida. Al igual que con Hayek siempre la miraba en películas pero tampoco                 

había investigado de su vida. Por lo cual me llamó la atención y aprender más de ellas. Frida por                   

lo talentosa y expresiva en sus cuadros que como todos sabemos implantaba sus sentimientos en               

ellos, también por lo mucho que sufrió ella y aun asi seguia motivada en su vida. Nunca paro de                   

seguir creciendo en lo que a ella le gustaba que era pintar. Con Hayek me sorprendió que haya                  

decidido hacer el papel de Frida en la película ya que era un papel bastante peleado por otras                  

actrices y aparte lo que tuvo que hacer para parecerse a Frida. Hayek se rasuro el bigote varias                  

veces para que cada vez le saliera más grueso y también con la ceja hizo lo mismo. 

Una de las cosas que me impactaron cuando estaba investigando fue que Frida era una               

mujer muy emprendedora y que a pesar de que la sociedad la criticaba, ella no se daba por                  

vencida, ella seguía con su vida con la frente en alto. Cuando se casó con Diego Rivera sus penas                   

incrementaron ya que él la humillaba cuando se relacionaba con otras mujeres. la sociedad veía a                

Frida como una mujer tonta al permitir que Rivera la engañara y aun asi lo perdonara y siguiera                  

con él. Ya que en esa época la mujer era considerada como una mujer sumisa, que por lo regular                   
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la mujer solo se tenía que quedar en la casa cuidando los hijos y haciendo la limpieza. Frida era                   

todo lo contrario ella retaba a la sociedad cuando en un punto se llegó a vestir hasta como                  

hombre. Por otro lado, Salma Hayek es una persona admirable al igual que Frida ya que ella                 

cuenta que se siente identificada con Frida, por eso ella decidió protagonizar su papel. Durante el                

trabajo cuando estábamos investigando sobre el tema con mi compañera Fabiola Saavedra, me             

gusto ya que las dos teníamos muy buenas ideas, y sabíamos aunque sea un poco de la actriz y                   

pintora. Para esto tuvimos que ver la película de Frida Kahlo para entender mejor lo que                

teníamos que hacer y poder empezar la investigación. Mi compañera y yo buscamos las              

biografías de Hayek y Frida asi sabremos más de sus vidas. Otro punto importante fue cuando                

terminamos nuestro power point, practicamos varias veces ya que queríamos ver si logramos             

terminar en los 20 minutos que eran requeridos. En todo el tema siempre utilizamos el español                

porque es una clase de español, lo correcto era solo hacer uso del español. Creo que nuestra                 

presentación fue clara porque agarramos fuentes que son acreditadas como google scholar y             

claro la película para nuestra investigación. Cabe mencionar que si tuvimos un poco de              

dificultades ya que yo vivo en Gonzales y mi compañera vive en Salinas, era un poco difícil                 

juntarnos, nosotras queríamos que nuestra presentación estuviera bien. Después de la           

presentación mis compañeros nos hicieron algunas preguntas que en lo personas se me hicieron              

fácil de contestar por el motivo que antes de presentar me informe y prepare bien, y creo que                  

nuestras respuestas fueron claras y entendibles. 

Por el otro lado, una de las presentaciones que me gusto y disfrute fue la de Nancy                 

Aldaco y su compañero que fue de cómo la tecnología y la educación eran diferente en México y                  

en Estados Unidos. Ellos estuvieron bien estructurados dieron buenos ejemplos de su tema. Y              
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algunas grabaciones que ellos mismos hicieron a sus familiares, fue lo que más me gusto porque                

al hacer eso apoyaron muy bien su presentación. Otra que al igual llamo mi atención fue la de                  

Angélica Paredes y su compañera, que fue de la Matanza de Tlatelolco, a pesar de que yo ya                  

sabia de este tema aun me sigue sorprendiendo y entristeciendo lo que paso en mi país natal.                 

Donde las injusticias aun siguen pasando todavía tal es el caso de los 43 jóvenes desaparecidos.                

No solo en México vemos algo similar, en Argentina vemos igual el caso con las abuelitas que                 

aún tienen la esperanza de encontrar a sus nietos ya que los papas de los nietos fueron                 

secuestrados.  

Para mi una de las ventajas de hacer una presentación esque puedo investigar las cosas a                

fondo de lo que me interesa hablar en un tema. Siempre aprendo cosas nuevas que me ayudan en                  

mi conocimiento académico. También, una de las cosas esque algunas presentaciones pueden ser             

de dos personas entonces me ayuda a conocer nuevas personas y algunas veces terminar en una                

amistad. Sin dejar a un lado que me sirve para que se me quite la vergüenza ya que yo soy un                     

poco timida y algunas veces me da pavor hablar enfrente de la gente. Me ayuda a memorizar mi                  

tema y al presentar tratar de no usar index cards para así poder enfocarme y mirar a la audiencia.                   

En lo personal me gusta hacer presentaciones porque en estos momentos de mi vida me               

encuentro en grupo de jóvenes en una iglesia catolica donde nos reunimos todos lo viernes por la                 

tarde y soy parte de los líderes que llevan a cabo este grupo, algunas veces me toca hablar                  

enfrente de unas 100 personas o mas y aun asi siento nervios. y hacer presentaciones en la                 

escuela me ayudan para seguir preparándome y ayudando a los demás. 


